

En Instagram, Facebook y Messenger:

Meta añade más restricciones a las cuentas de adolescentes

- La compañía busca reforzar la seguridad infantil limitando los contenidos inapropiados y los contactos no deseados.

EFE

Meta anunció este martes restricciones para adolescentes en Facebook y Messenger, así como nuevos límites para los usuarios menores de 16 años en Instagram, como parte de una iniciativa que busca reforzar la seguridad infantil en sus diversas plataformas.

“Estas cuentas (especiales para adolescentes) ofrecerán protecciones automáticas similares para limitar el contenido inapropiado y el contacto no deseado, así como para garantizar

que los adolescentes aprovechen bien su tiempo”, precisó la compañía en un comunicado.

Concretamente, estas “cuentas para adolescentes” son cuentas privadas, que no tienen acceso a ciertas funciones, no reciben notificaciones entre las 22:00 y las 7:00 horas, y los padres podrán supervisar los mensajes que se reciben.

En tanto, los menores de 16 años deberán solicitar el permiso paterno, a través de herramientas de supervisión, para realizar cualquier cambio.

Este tipo de medidas ya están

activas en EE.UU., Reino Unido, Australia y Canadá, y “pronto” llegarán a “otras regiones”, de acuerdo con Meta.

Con estas medidas, la compañía intenta demostrar a los padres y los reguladores estatales que sus redes son seguras para los menores.

Facebook e Instagram están siendo investigados por la Unión Europea por las preocupaciones sobre la protección de menores.

Meta dice que desde que implementaron algunos de estos cambios en Instagram, en sep-



Las medidas consideran que los menores de 16 años deberán solicitar el permiso paterno para acceder a ciertas funciones o realizar cambios.

tiembre pasado, “el 97% de los adolescentes de 13 a 15 años se ha mantenido dentro de estas restricciones integradas”.

La compañía también anunció nuevas restricciones para Instagram, en particular para “los *lives* (transmisiones en vivo) y las imágenes no deseadas en los mensajes directos”. “Con estos cambios, los menores de

16 años no podrán hacer *lives* a menos que sus padres les den permiso. También les pediremos permiso a los padres para desactivar nuestra función que difumina las imágenes con desnudos sospechosos en los mensajes directos”, precisa.

Estas medidas se empezarán a poner en práctica “en los próximos meses”.